

6^{ÈME} DIMANCHE DE PÂQUES – ANNÉE B

Textes : Ac 10, 25-26. 34-35. 44-48 ; 1 Jn 4, 7-10 ; Jn 15, 9-17

Au cœur de la parole de Dieu de ce dimanche, il y a le thème de l'amour. Le premier message consiste à souligner ceci : Dieu est amour. Oui, aimer, c'est dans la nature de Dieu, c'est ce qui caractérise son être. L'amour de Dieu est universel. C'est parce qu'il aime tous les hommes qu'il cherche également à les sauver. La première lecture de ce jour nous le rappelle : « *En vérité, je le comprehends, Dieu est impartial : il accueille, quelle que soit la nation, celui qui le craint et dont les œuvres sont justes* » (Ac 10, 34-35). La lumière de l'Esprit a fait découvrir à Pierre, jusque-là enfermé dans son nationalisme juif, que Dieu veut sauver tous les hommes. À tous ceux qui acceptent de croire dans le Christ, Dieu accorde son pardon et le don du Saint-Esprit.

Tous ceux qui croient en Jésus-Christ sont invités à regarder le monde et tout ce qu'il contient avec amour, à l'instar de Dieu. Dans l'évangile de ce dimanche, nous avons entendu ces paroles de Jésus : « *Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés* » (Jn 15, 12). Saint Jean a bien saisi le message du Seigneur. Il le reprend dans sa première épître : « *Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, puisque l'amour vient de Dieu. Celui qui aime est né de Dieu et connaît Dieu. Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour* » (1 Jn 4, 7-8).

La loi de l'amour est inscrite dans les cœurs des croyants. Les Apôtres ont fait l'expérience de l'amour de Jésus pour les hommes. C'est de cet amour qu'ils témoignent en s'oubliant eux-mêmes pour aimer leurs frères comme le Christ les a aimés. L'amour vient de Dieu. Le Christ, mort pour effacer le péché du monde, témoigne de l'amour de Dieu pour les hommes. C'est dans cet amour que les croyants trouvent la source de leur amour mutuel.

Lasne, 05 mai 2024